

## En miniature: Bei Playmobil fährt die Ente vor

In der Reihe originalgetreuer Fahrzeugmodelle fährt bei Playmobil jetzt die legendäre „Ente“ vor. Das hellblaue Spielzeugauto ist 28,4 Zentimeter lang, trägt das charakteristische Rolldach (abnehmbar) und erlaubt bei den freistehenden Frontscheinwerfern den Wechsel von transparent auf französisches Gelb. Das Interieur des Citroën 2CV ist ebenfalls nachgebildet und die Kofferraumklappe lässt sich öffnen.

Dem Set sind drei der typischen Playmobil-Figuren, darunter ein Polizist, sowie drei Tiere und zwei Milchkannen beigelegt. Der Etikettenbogen bietet vier verschiedene Kfz- und Länderkennzeichen (D, F, E, NL) für das legendäre Kultauto. Es soll seinen Spitznamen einem niederländischen Journalisten verdanken, der den 2CV bei seiner Präsentation 1948 als „hässliches Entlein“ bezeichnet hat.

In den Handel kommt der bereits vorbestellbare Playmobil-Citroën offiziell am 24. Februar. Die unverbindliche Preisempfehlung beträgt 49,99 Euro. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Citroën 2CV von Playmobil.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Playmobil

---



Citroën 2CV von Playmobil.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Playmobil

---



Citroën 2CV von Playmobil.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Playmobil

---



Citroën 2CV von Playmobil.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Playmobil

---



Citroën 2CV von Playmobil.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Playmobil

---